

Bulan :

1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	11	12
---	---	---	---	---	---	---	---	---	----	----	----

2	0	2	0
---	---	---	---



SUBBAGIAN HUMAS

Tanggal :

1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	11	12	13	14	15	16
17	18	19	20	21	22	23	24	25	26	27	28	29	30	31	

Media Online	
Media Cetak	Warta Kota

Bank DKI Tetap Beroperasi Normal

PT Bank DKI turut ambil peran dalam menekan potensi penularan virus corona (Covid-19) di Jakarta.

Salah satu caranya mengecek kondisi suhu tubuh nasabah yang datang dan menyediakan cairan pembersih tangan (*hand sanitizer*).

Sekretaris Perusahaan Bank DKI, Herry Djufraeni, mengatakan, pihaknya tetap menjalankan kegiatan operasional layanan perbankan secara penuh sampai dengan pengumuman atau adanya instruksi lebih lanjut dari regulator. Beroperasinya kegiatan perbankan Bank DKI didasari pertimbangan layanan publik kepada nasabah dengan tetap memperhatikan kewaspadaan dan keselamatan nasabah dan karyawan Bank DKI.



Dok Bank DKI

PEMERIKSAAN SUHU — Petugas keamanan Bank DKI sedang mengecek suhu tubuh nasabah yang berkunjung ke bank milik Pemprov DKI Jakarta.

"Bank DKI telah menempatkan *hand sanitizer* dan alat pemindai suhu di kantor pusat dan seluruh kantor layanan serta membagikan masker kepada seluruh karyawan," kata Herry berdasarkan keterangan resmi, Kamis (19/3).

Herry mengatakan, Bank DKI memiliki mekanisme *split operation* dimana sebagian karyawan bekerja dari

rumah (*work from home*). Hal ini sebagaimana imbauan dari OJK untuk meminimalisir interaksi antarorang tanpa mengganggu pelayanan jasa keuangan kepada masyarakat. Meskipun tetap beroperasi penuh sampai dengan pengumuman lebih lanjut, Bank DKI mengimbau agar masyarakat dapat mengurangi penggunaan uang tunai saat bertransaksi. Hal

itu guna meningkatkan kewaspadaan terhadap penyebaran virus corona. "Sebagai upaya untuk mengurangi risiko masyarakat terekspose virus Corona. Ada baiknya melakukan transaksi secara non-tunai menggunakan *mobile banking*," kata Herry.

Kata dia, bagi nasabah Bank DKI dapat menggunakan aplikasi JakOne Mobile sebagai solusi praktis untuk berbagai keperluan transaksi sebagai pengganti uang tunai. Adapun JakOne Mobile merupakan aplikasi layanan keuangan yang terdiri *mobile banking* dan dompet digital yang dapat dipergunakan untuk melakukan transaksi kebutuhan sehari-hari pada beragam merchant yang bekerjasama dengan Bank DKI.

"JakOne Mobile dapat dipergunakan baik oleh nasabah yang sudah memiliki rekening tabungan Bank DKI, ataupun calon nasabah yang belum membuka rekening tabungan Bank DKI," jelasnya. **(faf)**